

御所湖ア道を想

R7年12月 No.206

とおりすがりのただのつぶやき(曲り家雑記帳より)

今放送中の朝ドラ「ばけばけ」のなかで「通りすがりのただの異人」というセリフが出てきました。今回の随想のタイトルはそこから頂戴しました。さて、御所湖広域公園の中のさくら園には「南部曲り家」という、この地方独特のくの字に曲がった古民家があります。昭和49(1974)年に御所ダム建設に伴い水没予定地より移築されたました(随想No.63, 122 参照)。曲り家に置いてある「雑記帳」には、毎年、訪れた旅人の皆さんのがいろいろなつぶやきをつづってくれています。今回は今年のつぶやきのいくつかを紹介します。海外からの旅人もいっぱいです(^^♪。なお、転記の際誤りがありましたらご容赦ください。

とおりすがりのただのたびびとの皆さん、迎える令和8(2026)年うまどしも。いろいろなないでくださいね!待っています。

4月27日

一戸のおばあちゃんちみたいで懐かしいです 父
ちょっとこわかったです 小1

R7.05.16

Beautiful garden and house! I enjoy my 7month trip in Japan
美しい庭と家です! 日本での 7ヶ月間の旅行を楽しんでいます
ベルギーから

03.06.2025

We are on our honeymoon. Heowenly onsen and beautiful house.
We would love to see you again dear Morioka. From Switzerland
新婚旅行中です天国のような温泉と美しい家。また来られるのを楽しみにしています、
スイスより

R7(2025)8/15 静岡県袋井市からきました。毎年ここに来るのが楽しみです。年々きれいになってる!来年もよろしく

2025.9.8

生まれ育った家と同じでなつかしく見学しました。今でも実家の倉にある糸車、とうみと同じです。認知症の始まった母が生き生きと見回っています。 母 79才 娘 58才

2025.9.23

Ich genieße meine zeit am gosho-see sehr das bad ist nichtzu heib
der botannische Garten schon, die Angler Freundlich und das
Wetter hervorayend. 私は御所湖での時間をとても楽しんでいます。風呂は熱すぎず、植物園も美しく、人も親切で、天気も素晴らしいです。) ドイツのヴァーバーラーから

25September2025

We want to live in this house – it's so peaceful & beautiful!
この家に住みたいで。とても平和で美しいです!アメリカから

2025.10.5

Je to tady moc hezke, taky bych si tady dokozala predstarit bydlet V
ここはとても素敵だね、私もここに住みたいな
チェコから

2025.10.5 東京から来ました。ずっと見たかった南部まがり家を見学できて良かったです!沖縄の民家とは違うつくりでおもしろかったです。

(盛岡と沖縄出身の新婚です)

御所湖広域公園 瞬月(一月)の景



真冬日の岩手山 (H14.1.27.12:55 気温-2°C 町場地区園地)

お知らせ

公園は現在冬季休園中です。トイレや駐車場の使用もできません。ご不便をおかけいたします。2026(R8)年度は4月1日開園(乗り物広場は4月10日(金)開園)です。なお、御所大橋運動場のテニス・野球の4月分の電話予約は2月2日(月)8:30受付開始です。

ネットからも予約できます。→
(6日前より)



019-692-4855

御所湖広域公園管理事務所